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El rector: «No quiero que se vaya; es triste»  
La decana de Letras lamenta que el docente se marche  

12.11.08 - ANDREA G. PARRA

«Es un gran profesor de Literatura y un gran poeta». Así es como se refería ayer por la tarde el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González 
Lodeiro, a Luis García Montero al conocer la noticia de que abandona la institución universitaria. Lodeiro que conoció la decisión a través de este periódico calificó la 
noticia como «mala». Es más, aseguró: «No quiero que se vaya». Para el máximo responsable de la UGR no es bueno que el docente García Montero deje la 
Universidad y agregó que es «triste».  
 
Estas declaraciones las hizo Lodeiro sobre las 18.40 horas y aseguró que intentaría hablar con él ayer mismo. Igual de sorprendida se mostró la decana de la 
Facultad de Filosofía y Letras de la UGR, Elena Martín-Vivaldi. Tampoco sabía nada de la sentencia que condena al poeta ni de su decisión. «Ayer mismo -en 
referencia al lunes- estuve hablando con él en la facultad, encargando la lotería de Navidad y estaba bien», comentó. 
 
Insistió en que encontró, el lunes, al profesor «bien de ánimos». Martín-Vivaldi señaló que es una gran pérdida para la Universidad que un profesor como García 
Montero se vaya. «Es una maravilla tenerlo como docente», sentenció. A esto agregó la valía «personal y humana» del poeta. Para quienes pudieran criticar al 
profesor, la decana dio ayer un dato. «Sus clases son de las más valoradas y demandadas. Es un profesor que se le quiere». No es sólo una valoración de la 
decana, que a la vez es amiga, es, según defendió una cuestión que se puede comprobar. Todos los años es de los docentes que más alumnos piden matricularse 
en sus clases. Lo hacen tanto estudiantes de otros países como nacionales.  
 
Los alumnos 
 
En esta línea, dice que es de los docentes que más alumnos tiene y «cumple escrupulosamente con sus funciones como profesor». Tiene las clases por la tarde y en 
ocasiones «le veo en el bar comiendo un bocadillo» antes de ir al aula. En su opinión, está en la «Universidad porque le gusta y se le nota que le gusta».  
 
Martín-Vivaldi también destacó ayer que García Montero «nunca ha puesto inconveniente en que se le llena la clase». Así, explica que en ocasiones han tenido que 
alargar el plazo para que el profesor corrigiera exámenes y trabajos porque eran muchos alumnos los que tenía y obviamente también otros muchos compromisos. 
En esta mismo tono resaltó la disposición del poeta y profesor a colaborar siempre con la Universidad. Las clases del profesor Fortes no son tan demandadas, 
explicaron.  
 
Martín-Vivaldi hizo hincapié en que García Montero es «cumplidor como el que más». Mantuvo que en su opinión esta situación con Fortes no había tenido que salir 
nunca del ámbito universitario. La decana sólo tenía palabras de reconocimiento para García Montero ayer. «Es una persona que se le quiere y además un profesor 
muy valorado», concluyó. 
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